



## Elección de Rebecca Grynspan como Secretaria General Iberoamericana

Madrid, 25 de febrero de 2014

El Gobierno de España desea expresar su satisfacción por el consenso alcanzado en la elección de Rebecca Grynspan como Secretaria General Iberoamericana.

El Gobierno valora el amplio bagaje profesional, tanto nacional como multilateral, de Rebecca Grynspan, que le da el perfil idóneo para gestionar una nueva etapa con la renovación de la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB) según los acuerdos de la Cumbre Iberoamericana de Panamá.

El Gobierno desea también, con esta ocasión, felicitar calurosamente a Enrique Iglesias por la excelente y eficaz gestión realizada a lo largo de sus dos mandatos al frente de la Secretaría, impulsando los trabajos de la Conferencia Iberoamericana en los ámbitos político, comercial, cultural y de cooperación, reforzando de esta manera la Comunidad Iberoamericana de Naciones.

España otorga a la Secretaría General Iberoamericana un papel clave en el desarrollo de la Comunidad Iberoamericana, como co-organizadora de las Cumbres de Jefes de Estado y de Gobierno y como responsable del seguimiento de la ejecución de los Acuerdos, Programas, Proyectos o Iniciativas que surgen de ellas, lo que redunda en la consolidación de un espacio iberoamericano común.